



MTX Connect startet NetProtect in Zusammenarbeit mit Whalebone

Pontpierre, Luxemburg, 13. Mai 2025: MTX Connect hat in Zusammenarbeit mit Whalebone jetzt NetProtect entwickelt, eine umfassende Cybersicherheitslösung für seine Kunden. Diese Partnerschaft zielt darauf ab, die Sicherheit der Nutzer von MTX Connect durch nahtlosen Schutz vor verschiedenen Online-Bedrohungen zu verbessern.

Mehr digitale Sicherheit – nahtlos integriert

NetProtect arbeitet auf Netzwerkebene und schützt alle verbundenen Geräte, ohne dass zusätzliche Software installiert werden muss. So profitieren Nutzer von einer sicheren Internetverbindung auf all ihren Geräten. Der Dienst blockiert effektiv den Zugriff auf schädliche Websites, Phishing-Versuche und andere Online-Bedrohungen – und erhöht damit die digitale Sicherheit der MTX-Connect-Kunden deutlich. Dank einer strukturierten Integration und umfassendem Support ist NetProtect vollständig in die bestehenden Dienste von MTX Connect eingebettet und bietet eine sichere Online-Erfahrung ohne Mehraufwand.

Whalebone wurde 2016 in Brünn (Tschechische Republik) gegründet und ist bekannt für seine DNS-basierten Sicherheitslösungen, die Netzwerke und Nutzer vor Malware, Ransomware, Spyware und Phishing schützen. Die Technologie filtert Internetverkehr, lässt legitime Inhalte durch und blockiert Bedrohungen, bevor sie den Endnutzer erreichen.

„Die Zusammenarbeit mit Whalebone ermöglicht es uns, unseren Kunden eine fortschrittliche Cybersicherheitslösung anzubieten, die sowohl effektiv als auch benutzerfreundlich ist. Ihre Expertise im Bereich netzwerkbasierter Sicherheit war entscheidend für die Weiterentwicklung unserer Services“, sagt Mike Kornev, CTO bei MTX Connect.

Die Kooperation zwischen MTX Connect und Whalebone umfasst verschiedene Bereiche – von Markteinführung und Vertrieb über gemeinsames Marketing bis hin zur technischen Implementierung – und eröffnet gleichzeitig eine neue Einnahmequelle für den Telekommunikationsanbieter.

Über MTX Connect

MTX Connect ist ein in Luxemburg ansässiger Mobilfunkanbieter und GSMA-Mitglied, der globale mobile Datendienste über native SIM- und eSIM-Technologien bereitstellt. Gegründet 2013, bedient das Unternehmen Kunden in Europa, Nordamerika, Asien sowie ausgewählten Ländern Afrikas und Ozeaniens.

Mit über 400 Roaming-Vereinbarungen in mehr als 160 Ländern bietet die Geschäftseinheit MTX Connect für Business sichere, DSGVO-konforme und maßgeschneiderte Konnektivitätslösungen für Organisationen jeder Größe – von agilen KMUs bis hin zu großen Konzernen. MTX Connect hat seinen Hauptsitz in Luxemburg und eine Niederlassung in Prag, Tschechien.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://b2b.mtxc.eu>.

Pressekontakt

Eugeniu Maier
MTX Connect
evgeniy.maier@mtxc.eu

Quelle: <https://corp.mtxc.eu/en/news/13052025.html>